## ¡Hacia los 150 años! #Recordar: Ser Salesiano Cooperador es convertirse en Buen Pastor.

Viernes 9 de junio de 2023.

¡Hola! ¡Que felicidad vernos de nuevo en nuestro viernes de Espiritualidad Salesiana! Sigamos nuestro camino hacia el 150 aniversario de la Fundación de la Asociación de Salesianos Cooperadores.

En el desarrollo de nuestro cotidiano quehacer, estamos llamados a contemplar el rostro de Cristo que nos marcó y lo sigue haciendo; y hemos de contemplarlo con los mismos ojos de Don Bosco ya que Él, Cristo Jesús, constituye verdaderamente el centro de la espiritualidad salesiana. Por ello el Art. 13 del Estatuto del PVA nos indica que el espíritu salesiano es una típica experiencia evangélica, que tiene su fuente en el mismo corazón de Cristo, que impulsa a la entrega y al servicio a los que lo viven alimentándose con el compromiso de la caridad apostólica, principio interior dinámico que unifica la pasión por Dios y la pasión por el prójimo.

Conocemos, amamos y seguimos a Jesús estando entre los jóvenes, inmersos tanto en el mundo (porque somos laicos), como en las preocupaciones cotidianas, y es allí donde aprendemos a encontrar a Cristo a través de aquellos a los que hemos sido enviados. Por eso, el Art. 8.1 del Estatuto de nuestro PVA, nos da la hoja de ruta al señalar que los Salesianos Cooperadores realizamos en primer lugar nuestro apostolado a través de los compromisos cotidianos, siguiendo a Jesucristo, hombre perfecto, enviado por el Padre para servir a los hombres en el mundo. Por eso nos comprometemos a realizar el ideal evangélico del amor a Dios y al prójimo en las condiciones ordinarias de vida.

## **ACTITUD DEL BUEN PASTOR...**

Ahora bien, se puede ver a Jesús desde diversos aspectos de su ser: compasivo, evangelizador, sanador y muchos más. Nosotros los salesianos, a ejemplo de Don Bosco: a) estudiamos, b) meditamos, c) imitamos y d) aprendemos de Jesús como Buen Pastor. La imagen de Jesús, Buen Pastor, fue como lo vivenció Bosco, y por ello, también se convierte en nuestro modelo; ese es el Cristo que trataremos de emular.

Vale la pena #recordar las palabras de la carta «Procura hacerte querer», de don Egidio Viganó el 31 de mayo de 1988, cuando nos dice que el hecho de subrayar a Cristo como Buen Pastor supone ciertamente la generosidad en la entrega a los jóvenes hasta la cruz; pero también evidencia la actitud que conquista con la bondad, el afecto y la amistad, desarrollando todo un entrenamiento espiritual de "hacerse querer", propia del corazón oratoriano.

En el Evangelio de San Juan, Cap. 9, 1-30, el Buen Pastor se caracteriza por *cuidar, sanar y salvar* a sus ovejas. Realiza su tarea con amor y diligencia, con una entrega tan generosa, que no teme incluso dar la vida. Don Bosco aprendió mucho de la reflexión de esta imagen. Asimiló la predilección hacia los más pobres y desprotegidos, la bondad para cuidarlos y el sacrificio de su trabajo.

Es por eso que el Art. 1 del Estatuto del PVA, señala que fue el Espíritu Santo el que formó en San Juan Bosco un corazón de padre y de maestro, capaz de una entrega total, inspirándole un método educativo impregnado por la caridad del Buen Pastor, y es ese mismo Espíritu quien inspira a todo Salesiano Cooperador a poner en el centro de su vida la caridad pastoral para ser signo y portador del Buen Pastor a los jóvenes. Bellísima tarea y bendita inspiración que nos da propósito de vida y de misión.

Así que no lo olvidemos nunca la imagen de Jesús que debemos irradiar y cuando te encuentres con tus jóvenes piensa que tú eres SU Buen Pastor.... Y actúa como tal.

Nos vemos el próximo viernes para seguir conociendo nuestro carisma mientras #HablamosdeSalesianidad

Malú Zárate. SC.

#147añosSSCC #Hacia150añosSSCC